

令和2年3月13日

2020年4月入学予定の学生・大学院生、保護者の皆様

### 2020年4月入学式の中止について

愛知学院大学は、新型コロナウイルス（COVID-19）の感染拡大に伴い、学生および保護者の皆様の健康と安全の確保、また感染拡大防止の観点から、2020年4月の入学式の開催を中止することといたしました。

入学式は、数ある大学の中から縁あって本学で学ぶことになった新入生の皆さんを歓迎する式典であり、これから共に学ぶ学友との最初の出会いの場となる筈でした。大きな期待を持って式典の開催を望まれていたと思います。

皆さんの記憶に残る大切な一日であり、心待ちにされていた式典が開催されないことは、大きな落胆と抨察しております。

しかしながら、新型コロナウイルス（COVID-19）は、発生から既に1カ月以上を過ぎた現在でも、日本国内での感染者が増え、クラスター（感染者の集団）感染による拡大を阻止することが急務となっております。このような状況の中、大規模なイベントについては開催の中止や延期が求められています。本学は、中部地区で最大規模を誇る大学であり、毎年4,000人を超える学生並び保護者の方が式典に参加されていました。今回の中止は、皆様の安全安心を最優先に考えた判断であるとはいえ、苦渋の決断であったことをご理解賜りたく存じ上げます。

入学の式典は中止といたしますが、本学教職員一同は新入生の皆さんのご入学を心より歓迎いたします。今回の事態に対する本学の判断をご理解いただき、引き続きご支援賜りますようお願い申し上げます。

なお、4月以降の予定につきましては3月25日頃を目途に、本学ホームページにてお知らせいたしますのでご確認ください。

学校法人愛知学院  
理事長 山本 健善  
愛知学院大学  
愛知学院大学短期大学部  
学 長 佐藤 悅成